

## Reclaman los Líderes Peronistas la Libertad de Ciento Sesenta Militantes

BUENOS AIRES, 5 de junio. (PL y Latin-Reuters). Los principales dirigentes del peronismo reclamaron al gobierno militar la inmediata liberación de 160 militantes de esa tendencia política, detenidos anoche cuando participaban en una velada artístico cultural.

Deolindo Bittel, titular en ejercicio del peronismo, la principal fuerza política argentina, dirigió un telegrama al ministro del Interior, general Horacio Tomás Liendo, en demanda de libertad para los detenidos y calificó el hecho como "una acción intimidatoria destinada a silenciar al peronismo".

La libertad de los detenidos fue reclamada por otros dirigentes de esa corriente política, que se dirigieron al ministro del Interior al Presidente, general Roberto Viola, y a la Junta Militar.

Los seguidores del extinto Presidente argentino Juan Domingo Perón se habían congregado para hablar sobre música popular, sin embargo, argumentan-

do que se reunían para celebrar el trigésimoquinto aniversario de la primera llegada al poder del mencionado Mandatario y, en

virtud de la enérgica legislación antisubversiva que prohíbe la actividad política, las fuerzas armadas los detuvieron.

EL DIA

### 160 miembros del Partido Justicialista fueron detenidos en Buenos Aires ayer

(IPS y UPI)

BUENOS AIRES, 5 de junio.—La Policía Federal arrestó anoche a 160 justicialistas que participaban en una reunión artístico folklórica, denunciaron hoy dirigentes del

Partido Justicialista en esta capital.

La masiva detención tuvo lugar en el centro cultural Cátulo Castillo, en el barrio de Villa Crespo de la capital. El centro agrupa a artistas de filiación justicialista, que se encontraban analizando el problema del canto popular en el momento del operativo policial.

Dirigentes de ese partido emitieron una declaración protestando por los arrestos calificándolos de atropello a la libertad de reunión y expresión. El presidente del Partido Justicialista, Deolindo Bittel, dijo esta mañana que el hecho forma parte de una campaña intimidatoria contra esa tendencia política.

El hecho se produjo cinco días después de la detención de 37 jóvenes de esa orientación en una finca cercana a la ciudad de Santa Fe, mientras participaban en una reunión. Los arrestados no pasaron a la justicia federal, siendo liberados dos días después.

La libertad de los jóvenes detenidos fue reclamada por el Consejo Nacional Justicialista y por la oficialmente disuelta central sindical Confederación General del Trabajo (CGT).

Por otra parte, la crisis cambiaria seguía manifestándose hoy a través de una fuerte demanda de dólares que terminó con los billetes en las casas de cambio.

Largas filas de personas deseosas de comprar divisas extranjeras pudieron observarse

en la zona de las casas de cambio, en las que a mediodía quedó agotada la existencia de dólares.

En tanto, funcionarios oficiales admitieron hoy que los vencimientos por la deuda externa alcanzan hasta el próximo 31 de agosto a la suma de 8 mil millones de dólares, y las reservas a 4 mil 200 millones.

Agregaron que "si la crisis cambiaria se termina con las medidas tomadas, especialmente por el seguro de cambio para los créditos concedidos en moneda extranjera a más de un año y medio de plazo, esperamos un ingreso para antes de esa fecha de mil 500 millones de dólares".

De acuerdo con los funcionarios, el déficit total a fines de agosto alcanzaría a los 2 mil 300 millones de dólares, que Argentina debería renegociar.

El ex ministro de Economía Aldo Ferrer dijo hoy que la situación económica argentina "es la misma de un país donde ha terminado una guerra" y propuso un plan de "reconstrucción".

El dólar llegó hoy a los 4 mil 500 pesos frente a los 4 mil 270 a que tendría que estar de acuerdo a la cotización oficial derivada de la devaluación del 30 por ciento decretada el lunes por el gobierno, la segunda de la misma magnitud en 6 días.

La salida de divisas de hoy fue calculada en más de 150 millones de dólares y la de la semana en más de 400 millones.